



P I C K U P 芝植え体験を開催! — 日本サッカー連盟ポット苗芝生化プロジェクト —



7/4・5の2日間にわたり、敷島公園周辺の地域の小学生と保護者の皆さんや、サスパクサツ群馬の監督・チーム運営スタッフの皆さんと共に「芝植え体験」を補助競技場で行いました。これは、芝生の品質向上を図る取り組みとして、「JFA(公益財団法人日本サッカー協会)グリーンプロジェクト ポット苗方式 芝生化」の対象施設として、補助競技場が選定を受けたことで開催した芝植え体験会で、周辺地域の小学校やホームページなどで参加者を募り、小学生から大人まで、30名の方々にご参加いただきました。おかげさまで予定していた8,000ポットの芝苗を、無事植え付けることができました。

参加者の方々には、当JVが目指す地域ぐるみの施設管理にご理解・ご協力いただいたことに感謝を申し上げますとともに、これからも、皆さまが気持ち良くご利用いただける施設を目指し、従業員一同、日々の業務に努めさせていただきます。

「杜の教室・敷島スポーツ塾」のご案内 (8月・9月)

- 敷島公園では、毎月「敷島スポーツ塾」「杜の教室」を開催しています。
- ①ボディシェイプ講座 8/8・8/26・9/12・9/23 (月:10時半～・金:19時半～)
 - ②ヨガアロマ※3 (金曜・日曜:10時半～) 8/12・8/21・9/9
 - ③心と体スッキリ塾 8/10・8/24・9/14・9/28 (第2水曜:10時半～・第4水曜:19時半～)
 - ④ノルディック・ウォーク講習会 (毎月第2・4木曜に開催) 8/11・8/25・9/8・9/22
 - ⑤ビーズアクセサリー・クラフト手芸教室 (毎月第3土曜) 10時～/13時～
8/20:「クラフトのカゴ」
9/17:「ビーズの指輪」
 - ⑥フラワーアレンジメント教室 (火曜10時半) 8/23「プリザードフラワー」

※詳細内容・料金・お申し込み等は、「敷島公園管理事務所」までお問い合わせください

T O P I C S 夏のイベント報告・案内

- ▼6月24日 「プロ野球戦 西武VSロッテ」が開催されました。試合直前に雨が降り、グラウンドの整備のため、15分開始時刻が遅れましたが、15,766人の観客の声援の中、5本のホームランが出るなど、盛り上がりました。
- ▼7月4日 5日 「芝植え体験」を補助陸上競技場で行いました。詳細はピックアップ記事をご覧ください。
- ▼8月31日まで 水泳場では夏期営業を行い、屋外水泳場をオープンしています。料金が半額(大人200円/子供100円)、10時から開場いたします。プールで泳ぎ、暑い夏を乗り切りましょう!
- ▼8月6日 7日 「なつのしきしまあそび。」と題した、夏休みの思い出づくりの企画「ぐんまスタジアムキャンプ2016・夏」が正田醤油スタジアム群馬をメイン会場に実施されます。バックヤードツアー、野外映画上映会、ネイチャーゲーム体験など盛りだくさんの内容です。
- ▼8/8～10 (3・4年生) 8/10～12 (5・6年生) 「FUNDACION Real Valladolid Japan Tour 2016 前橋会場」をスペインのレアル・バジャドリードC.F.から現役プロコーチ2名を招いて小学生3～6年生を対象のサッカーキャンプを開催いたします。
- ▼8月13日 前橋花火大会にあたり、野球場を観覧席として無料開放します。イスに座りながら大迫力の花火を観覧できます。

P H O T O 夏のイベント報告・案内の写真



▲ スタジアムキャンプ 昨年の様子※1



▲ サッカーキャンプ昨年の様子 ※2



▲ ヨガアロマ ※3



▲ 本の森おすすめ本 【お金の哲学】 中島薫/サンマーク文庫

CHECK

公園からのお知らせ ～グランドキーパーが活躍しています!!～

上毛新聞敷島球場は、県内随一の野球場として、プロ野球戦や県大会など大規模な野球試合が行われる球場です。

敷島PMJVでは、利用者に満足していただけるグランドを提供するために、甲子園やプロ野球のキャンプ地で経験を積んだ専門のグランドキーパーが整備を行い、グランドコンディションの維持管理に努めています。7/4には、敷島公園のグランドキーパーが講師となり、群馬県内の野球場グランドキーパーを集めた初の技術研修会を行いました。

6/24のプロ野球戦では、直前までの雨でグランドに水たまり、ぬかるみができていましたが、グランドキーパーの砂入れ等の整備対応で、無事に試合を実施する事ができました。

芝生についても、専門のスタッフが維持管理を行い、青々とした芝生で選手達がプレーできるよう、芝生の品質向上に努めています。5月には勢多農林高等学校の皆さまに協力していただき、野球場の芝生へポット苗の植え込みを行いました。

野球場へ来た際は、野球場を陰で支えているグランドキーパーの姿にもご注目ください。



▲グランドキーパー技術研修会



▲プロ野球戦の様子



▲勢多農林高等学校のポット苗植え付け作業

VOLUNTEER しきしま・ボランティアの活動報告

＜個人ボランティア＞

のべ40人(7月20日現在)

- ・プロ野球対応ボランティア
6/23・24と野球場のベンチ清掃を行って頂きました。



▲野球場ベンチ清掃の様子



▲花みどりサポーターズ敷島の皆さん



▲J A 共済連群馬の皆さん

＜団体ボランティア＞

のべ250人(7月20日現在)

- ・花みどりサポーターズ敷島(6/2,6/18,7/7,7/16)
メイン園路沿いの花壇の植替え作業や手入れなどを行って頂きました。今年には新たな品種「コキア」を植栽、彩りあざやかな花壇となりました。
- ・J A 共済連群馬(6/11・7/16)
第一駐車場、野球場脇花壇の植替え作業や、除草作業をして頂きました。
- ・ザスパミーティング(6/4・7/16)
ザスパクサツ群馬戦前の施設清掃を行って頂きました。

＜ボランティア募集中＞

敷島公園でのボランティア活動は随時募集しています。活動内容・時間などお気軽にお問い合わせください。

INTERVIEW 学生プレスが行く

オーダーメイドや1点もののジュエリー・アクセサリーを販売している敷島町にあるDeep's+ (ディープスプラス) に取材に行きました!

『今年の夏の流行は白黒とゴールド!気に入ったアクセサリーをつけると、その人の表情や仕草に出ます。アクセサリー選びは、着こなしを大切にしますが、気に入ったアクセサリーが、最初は似合わなくても、着け続けていると似合うように自分が変わっていきます。アクセサリー選びは、納得して気に入ったものを着けることを勧めています。』と、井上店長さん。

店内のアクセサリーの素材は、信頼できる卸業者から仕入れ、本社の職人が作成。気軽なものからフォーマルなものまで揃っており男女、年齢問わず、どんな場面でも身に付けていただけるようにと、種類も豊富でした。気軽に何度も試着でき、自分にあったアクセサリーを見つけることができます。実際に私たち部員も似合うアクセサリーを選んでいただきました。初めてのことだったのでとても嬉しかったです。

お店のライトもいろいろ工夫されていて、家に帰ってアクセサリーを着けてみて「こんな色じゃなかった」ということがないよう、外にも出て太陽光に当てた色を見たりもしました。

敷島町に行った際は是非足を運んでみてください。店長の井上さんが選ぶアクセサリーは、とっても素敵です。



『Deep's+』

営業時間 11:00~18:00

定休日: 火曜日 水曜日

〒371-0036 群馬県前橋市敷島町240-29

TEL: 027-232-2099

■店外イベント

7/27~8/2 スズラン高崎店 地下2階

8/3~8/9 高島屋高崎店 1階

8/24~8/29 スズラン高崎店 2階

8/31~9/6 スズラン高崎店 1階

※店外イベント中敷島店は休み

敷島ポータルサイト
SHIKIPPO!